

Cuba et les États-Unis s'imposent au circuit Norceca de beach-volley



Cuba, chez les dames et les États-Unis chez les messieurs ont remporté la 7^e phase du circuit de beach-volley de la Confédération d'Amérique du nord, d'Amérique centrale et des Caraïbes, NORCECA, qui s'est déroulée à Varadero, à quelques 140 km à l'est de La Havane.

Le public de Varadero a assisté à un match spectaculaire entre les Cubaines Lianma Flores et Leila Martinez et les Étatsuniennes Kimberly McGiven et Tealle Hunkus, qui s'est soldé par une victoire cubaine en trois sets 21-17, 20-22 et 15-8.

Les Cubaines s'étaient inclinées face aux Étatsuniennes en avril mais Lianma Flores a expliqué à la presse qu'elles ont peaufiné quelques détails lors de l'entraînement et qu'elles étaient sûres de leur victoire.

Chez les hommes, les Étatsuniens Todd Rodger et Theo Brunner ont battu les Cubains Sergio González et Nivaldo Díaz, en trois sets (13-21, 21-18 et 15-11).

Après un début de match impressionnant, les Cubains, qui ont remporté 3 phases du circuit NORCECA, ont commis plusieurs fautes et ils n'ont pas pu empêcher le retour gagnant du double étasunien.

Pour la médaille de bronze, les Mexicaines Biviana Candelas et Martha Revuelta ont battu les Étasuniennes Sarah Day et Briana Hinga en trois sets et chez les hommes, les Cubains Karel Peña et Yendris Castillo se sont imposés face aux Canadiens Sam Pedlow et Grant O'Gorman en deux sets.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/31773-cuba-et-les-etats-unis-simposent-au-circuit-norceca-de-beach-volley>



Radio Habana Cuba